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◇ 開会点憧 

1. ロータリーソング    ・・・ 君が代・奉仕の理想 

2. ゲスト及びビジター紹介 ・・・ 親睦委員長 

3. 会 長 挨 拶     ・・・ 澤野 義章 会長 

4. 幹 事 報 告     ・・・ 上畑日登美 幹事 

5. ニコニコＢＯＸ     ・・・ S･BOX委員長 

6. 出 席 報 告     ・・・ 出席委員長 

7. 卓     話     ・・・ 新入会員卓話 

8. ロータリーソング    ・・・ 四つのテスト 

◇ 閉会点憧 

                            

 

 

 

 

  

 

         

２０２０－２０２１年度 

仙台宮城野ロータリークラブ 
 

例会場/ ホテルメトロポリタン仙台 

仙台市青葉区中央 1-1-1℡.022-268-2525 

例会日/ 毎木曜日 12:30～13:30 

事務所/ ホテルメトロポリタン仙台内 

℡ 022-268-3243 fax022-268-3296  

Email ： miyaginorc@dune.ocn.ne.jp 

H P ： http://www.miyaginorc.jp/ 

 
 

例 会 予 定 

9 月 10日（木）休  会 

9 月 17日（木）休  会 

9 月 20日（日）親睦ゴルフコンペ 

        表蔵王国際ゴルフクラブ 

9 月 24日（木）通常例会 

 ※卓話は決まり次第ご案内致します 

本日の予定 

入会式 

新入会員卓話「私の履歴書」 

内藤 茂美 会員 

8月 20日 ニコニコ BOX 

★澤野 義章 会長 …今年度第 1 回夜間例会へご出

席ありがとうございます。佐藤親睦委員長、親睦

委員会の皆様手配ありがとうございました。内藤

様ご出席ありがとうございます。皆様楽しいひと

時をお過ごしください。 

9月のローリーレート    

１＄＝106円 

9月のお誕生日 

おめでとうございます！！ 

3日 佐藤  充 会員 

21日 佐藤 邦彦 会員 

24日 松井 有紀 会員 

お誕生日プレゼントは「季節のフルーツ」 

をご自宅へお届けいたします。 

ロータリー月間テーマ 9月 

「基本的養育と識字率向上」月間 

「ロータリーの友」月間 

仙台藩史跡「桜田屋敷跡」表示板 修繕完了報告 

昨年度、修繕費を支援致しました、仙台藩史跡の「桜田屋敷跡」

に新しい表示板が完成致しましたのでご報告致します。機会が

ございましたら是非お立ち寄り頂き、ご覧ください。 

仙台藩史跡「桜田屋敷跡」表示板 

仙台市宮城野区宮千代 1-3-9  

ライオンズガーデン宮千代敷地内 

mailto:miyaginorc@dune.ocn.ne.jp


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会報告 

8 月 20 日 親睦夜間例会「納涼会」 開催報告 

20日本年度最初の親睦夜間例会「納涼会」が開催されました。コロナ禍ではありましたが、19名と多数のご参

加をいただき、ホテルメトロポリタン仙台イーストレストラン「フォレストキッチン」にて開催致しました。 

当日は、ソーシャルディスタンスの最大限の配慮の中、外の会場を利用しましたが連日の暑さで日陰とは言え、

かなり暑かったですね。お酒のピッチも速かった？ようです。 

盛り上げ役の延川会員もお話をされる際は、マスクをされる姿に、さすがは紳士！と思いました。 

皆さんの楽しそうな笑顔が見られて嬉しかったです。 

親睦委員長 佐藤 邦彦 

 

8 月度定例理事会 議事録 
2020.8.6 13：30～14：00             報告：幹事 上畑 日登美 

1. 新入会員推薦について 

㈱バイタルネット 取締役兼執行役員 管理本部長兼 CSR担当 内藤 茂美 さん 

※８月２０日の例会の２回目のゲスト出席をもって、入会前 2回出席の要件を満たすとし、入会を承認する 

※全会員へ通知し、異議が無ければ 9月 3日の入会式とする 
 

2. 親睦夜間例会「納涼会」開催について 

  日時：8月 20日（木）18：30～ 

  会場：ホテルメトロポリタン仙台イースト フォレストキッチン  会費：５，０００円 

  ※テラス席の予定です。雨天時は店内利用となります。 

  ※雨天時の店内利用の際は、他の利用客との間隔をとり、密を避けた会場設営とする旨、お店と交渉をする 
 

3. ７月豪雨災害義援金について 

・２５，０００円をガバナー事務所へ 送金する                        ➢承認 
 

4. 地区補助金について 

  本年度申請していた、補助金について無事決定された（例会、報告済み） 

  ・補助金決定額 ４８６，３１５円（Rレート 107円） 

以上 

 

例会報告 

8 月 6 日 ロータリー月間プログラム「会員増強月間」卓話報告 

6 日の例会は、ロータリー月間テーマに因んで「会員増強」について佐藤会員増強委員長より、お話を頂戴い

たしました。その後、畑中プログラム委員長の進行によって会員皆様よりテーマに沿っての意見交換が行われ、

様々な意見・提案を共有する有意義な例会となりました。 

※会報 3ページ目に、皆様の意見をまとめたメモを添付致しますので、ご覧ください。 

   



【会報 9.3 号 添付資料】 

 

ロータリー月間プログラム「会員増強月間」 

会員増強委員会 

2020.8.6 卓話メモ 

 

ご意見 

・クラブ内での交流・懇親を充実させ、地区への勉強会などへの出席義務を緩和してはどうか。出席義務のある

会議が多く負担に感じるところがある。 

 

・お誘い頂いて、断れずに入会となった。しかし、お誘いが無ければ入会できなかった。 

自分はこういう場が得意ではないが、このご縁があって、他業種の方とお話することが楽しみになっている。 

 

・誰かに誘われなければ入らなかった、自分から入る魅力が無い。仕事上の付き合いで入会した人は、スポンサ

ーが辞めてしまうと辞めてしまう。退会防止には、クラブの魅力は必要。 

 

・遠方からの参加は負担であるが、長く続けることによって、ロータリーの奥深さがわかる。100 年以上続く理

由がロータリーにはある。 

 

・チャーターメンバーは兄のような存在である。いつも温かく迎え入れてくれてありがたい。 

 

・クラブ内の活動ももちろん重要であるが、ロータリーの魅力は、地区、国、世界のロータリアンとの交流であ

る。活動に積極的に参加できれば、素晴らしい経験を得られる。出席することがまずは、大切である。 

 

・他業種であることと、様々な人生を歩まれた方々と出会うのは、仕事のつながりだけでは難しい。その分野の

トップ達と話す機会は大変有意義と感じる。そして楽しく繋がりをつくることが良い。 

 

・月信を毎月見て、知り合いが他クラブへ入るのが悔しかった、入会当時同じ時期に縦のつながりで他クラブへ

入った仲間は 15 名程、今となっては 3.4 人しか残っていない。強制で入れば長続きしない、横のつながりで勧

誘できればそれが良い。 

 

・親睦と奉仕、片方だけではダメである。奉仕をする目的があって、親睦が充実する。今はコロナで大変な時だ

が、できる限りの奉仕を続け、それに伴う親睦が活動できれば良い。 

 

・出席の義務、規則、定款は大切だが、窮屈すぎてはいけない、自由度も大切。仙台宮城野 RCらしいクラブ運

営が魅力になればいい。 

 

・会費が高いのが勧誘の妨げになり、入会者のハードルが上がる。今期はコロナの影響で例会数も減り、会費も

下がったので、良い機会かもしれない。 

以上 

会員増強委員長 佐藤優昭 

プログラム委員長 畑中健作 

 


